



Pièces	5 Pièces
Superficie	133 m²
Référence	VP8-820
Prix	1 500 000 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

Située dans un environnement exceptionnel, à pied des sentiers pédestres et à 5 minutes du centre ville, cette jolie maison traditionnelle d'environ 130m2 de plain-pied bénéficie d'une belle vue Alpilles et d'un terrain arboré (oliviers) d'environ 5500m2. Une piscine et un pool house équipé viennent agrémenter l'espace de vie extérieur. Agrandissement possible. A découvrir absolument. Nous contacter pour plus de détails.

Located in an exceptional environment, on foot from the hiking trails and 5 minutes from the town center, this pretty traditional house of approximately 130m2 on one level benefits from a beautiful view of the Alpilles and wooded land (olive trees) of approximately 5500m2. A swimming pool and an equipped pool house enhance the outdoor living space. Enlargement possible. Absolutely worth discovering. Contact us for more details.

SAINT REMY DE PROVENCE SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

1 boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

